

17.04.2022

Unterstützung bei der Erklärung des Grundsteuermessbetrags

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird im Rahmen der anstehenden Grundsteuerreform beauftragt, Karbener Bürgerinnen und Bürgern bei Bedarf Hilfestellung beim Zusammentragen der erforderlichen Daten zu leisten und dadurch bei der Abgabe der Erklärung zum Grundsteuermessbetrag zu unterstützen. Dies kann beispielsweise durch dafür geschulte Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung im Stadtpunkt erfolgen.

Begründung:

Drei Jahre nach dem Urteil des Bundesverfassungsgerichts zur Reformbedürftigkeit der Grundsteuer geht das Projekt nun mit der Abgabe der Erklärung zum Grundsteuermessbetrag vom 01.07. – 31.10.2022 in die Umsetzungsphase. Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten und die Reform in Karben erfolgreich umzusetzen, ist die Qualität der gemeldeten Daten von immenser Bedeutung. Dieser Antrag wird hierzu einen großen Beitrag leisten.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich